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Zusammenfassung

        
An 8 Patienten mit blutenden Ösophagusvarizen haben wir die von Lunderquist und Vang angegebene Methode zur transhepatischen Verödung von Ösophagusvarizen angewandt. Technik, Erfolg und Komplikationen werden besprochen. An 2 Fällen ist die Thrombosierung nicht gelungen. Bei einem Fall ergab sich eine tödliche Komplikation. Rezidivblutungen traten zwischen 4 Tagen und 4 Monaten auf. Unter Berücksichtigung der Effizienz der Methode scheint das Risiko im Vergleich zu anderen Palliativmaßnahmen tragbar.


      
        
Summary

        
The transhepatic method for occluding bleeding oesophageal varices described by Lunderquist and Vang has been carried out in eight patients. The technique, success rate and complications are discussed. In two patients attempt at thrombosis was unsuccessful. One patient suffered a fatal complication. Recurrent bleeding occurred from four days to four months. Bearing in mind the efficiency of the method, its risk, compared with other palliative measures, is acceptable.
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